



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Flashcable Analog-TV

Derzeit verunsichern Medienbeiträge und Werbeaktivitäten von grossen Anbietern hinsichtlich der Abschaltung des analogen Programmangebots. Für Kunden, welche über das Kabelnetz der Gemeinde Spreitenbach (Flashcable) Radio/TV-Programmangebote empfangen, gilt dies nicht. Im Kabelnetz von Flashcable wird der Bildschirm nicht „schwarz“, da das analoge Programmangebot derzeit bestehen bleibt.

Kulturkommission

Herr Tobias Bendel tritt infolge Wegzug aus der Gemeinde per 30. Juni 2015 aus der Kulturkommission aus. Der Gemeinderat dankt für seine Arbeit bestens. Interessierte Personen können sich per E-Mail bei der Gemeindekanzlei für die Mitwirkung in der Kulturkommission melden.

Personelles

Als Sachbearbeiterin bei den Sozialen Diensten ist Frau Sabrina Kantuzer, Vogel-sang, gewählt worden. Als Schulsozialarbeiterin bei den Sozialen Diensten ist Frau Kadire Idrizi, Zürich, gewählt worden. Gemeinderat und Personal heissen Frau Kantuzer und Frau Idrizi herzlich willkommen.

Termine

23. Juni 2015, 19.30 Uhr: Ortsbürger-Gemeindeversammlung, kath. Pfarreiheim, Ratzengasse 3; 26. Juni, 19.00 Uhr: Vernissage Kunstausstellung Denise Carla Schwegler; 29. Juni 2015, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,
15. Juni 2015

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber